

# Faire naître la Joie et la partager, un chemin vers plus de communion... Nos sœurs aînées nous montrent la voie...

Là où nous sommes, être "signe de la communion que le Christ est venu instaurer entre les hommes... dans un peuple et en Eglise... en santé comme en maladie..." (Constitutions 10)

## **COMMUNAUTÉ DE SŒURS AÎNÉES 'BETHANIE' À AMBATOLAMPY – MADAGASCAR –**

Nous voulons vous partager un épisode heureux de notre vie, vécu avec des prisonniers d'Ambatolampy.

Le Père José Alain et Sœur Clémentine nous parlent souvent de leurs démarches. Sœur Clémentine s'occupe de trouver des bénévoles, pour les dons et les aides qui permettent de réaliser ces actions. C'est ainsi que, grâce à l'engagement de tous, nous avons pu, le 23 décembre 2015, offrir un repas à 296 détenus.



Le temps était magnifique. A 9h, une belle cérémonie liturgique, animée par les prisonniers, nous a réunis : célébration du Sacrement de la réconciliation, suivie de l'Eucharistie. Même Monsieur le Maire était présent.

Puis ils nous ont présenté des "Hira gasy" (chants malgaches) avant le repas. Les détenus en file, avec assiette et couverts, ont apprécié : riz, viande de porc,



pommes de terre avec 'brèdes' (verdure) chaudes. Quel festin !

Chacun a reçu du savon et les plus nécessiteux, des vêtements.

Ils nous ont remerciés par un bon discours et un chant qui nous ont émus.

Nous nous sommes séparés vers 14 h après ce partage joyeux, ce petit moment de lumière, très fraternel dans un monde qui en a bien besoin.

